



TGO Tennis Freiluftsaison eröffnet

Doppel-Abteilungsmeisterschaften stehen vor der Tür

Am Samstag, 07.04.2018 wurden die vier Plätze der TGO Tennisabteilung nach langer Winterpause endlich wieder eröffnet. Bei traumhaften Wetterbedingungen begrüßte Jochen Metzger (1. Vorsitzender) die zahlreich erschienenen Mitglieder und Gäste. Traditionell wurde mit einem Glas Sekt auf die neue, hoffentlich verletzungsfreie und erfolgreiche Medenrunde 2018 angestoßen. Im Anschluss stürmten die ersten Spieler auch schon die Plätze und die ersten Bälle der neuen Saison flogen über die Netze. Alle vier Plätze sind in hervorragendem Zustand, bestens präpariert und bereit für viele spannende Matches. Wer sich also gerne etwas bewegen will, Spaß am Tennis spielen hat oder dieses erst erlernen möchte... Einfach vorbei kommen oder sich auf der TGO Tennis Homepage www.tg-osthofen/tennis informieren! Jeden Donnerstag findet von 18.00 Uhr bis 19.00Uhr der Tennistreff auf heimischer Anlage im Sommerried statt. Neueinsteiger, Wiedereinsteiger und Tennisinteressierte können hier den Schläger schwingen und erste Versuche starten.

Bereits am kommenden Samstag, 21.04.2018 findet die erste Veranstaltung auf der TGO Tennisanlage statt. Alle Mitglieder können dann im Team wieder um den Titel der Doppel-Vereinsmeister bzw. der Doppel-Vereinsmeisterin kämpfen. Erwartet werden auch in diesem Jahr wieder viele interessante Partien und ein gemütliches Zusammensein für alle Tennisbegeisterten. Die Listen zum Eintragen für die aktiven Spieler hängen bereits auf der TGO -Tennisanlage bereit! Der Vorstand hofft auf eine hohe Teilnehmerzahl und viele Zuschauer und lädt alle herzlich zu dieser Veranstaltung ein!